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Abstract (en)
[origin: US2003054192A1] A lacquer-coated wire having a noncircular cross-section with a long cross-sectional axis and a short cross-sectional axis,
wherein the long cross-sectional axis and the short cross-sectional axis extend perpendicularly to each other. The lacquer-coated wire includes a
metal wire and a lacquer coating having insulating and baked lacquer properties and is intended particularly for manufacturing electrical coils. The
lacquer coating has on sides to be assigned to the longer cross-sectional axis a smaller thickness than on the sides to be assigned to the shorter
cross-sectional axis. A method of manufacturing a wire includes pressing a lacquer-coated wire having a round cross-section into a wire having a
long cross-sectional axis and a short cross-sectional axis, wherein the ratio of the axes is at most 3:1.

Abstract (de)
Lackbeschichteter Draht mit zwei unterschiedlich lange, senkrecht aufeinanderstehende Achsen aufweisendem Querschnitt bestehend aus einem
Metalldraht und einer diesen umgebenden Isolations- und Backlackeigenschaften umfassenden Lackbeschichtung, insbesondere zur Erzeugung
elektrischer Spulen, wobei die Lackbeschichtung auf den der längeren Querschnittsachse zuzuordnenden Seiten eine geringere Stärke aufweist
als auf den der kürzeren Querschnittsachse zuzuordnenden Seiten. Der Draht weist einen Querschnitt mit einem Achsenverhältnis von maximal 3:1
auf. Verfahren zur Herstellung eines Drahtes mit zwei unterschiedlich lange, senkrecht aufeinanderstehende Achsen aufweisendem Querschnitt
bestehend aus einem Metalldraht und einer diesen umgebenden Isolations- und Backlackeigenschaften umfassenden Lackbeschichtung, wobei der
lackbeschichtete Draht runden Querschnitts mittels Walzverfahrens auf einen Querschnitt mit einem Achsenverhältnis von maximal 3 : 1 gedrückt
wird, wobei der Draht einen ovalen Querschnitt haben kann. <IMAGE> <IMAGE>
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